



隊友会市川支部だより

Vol48 平成30年1月号



発行 隊友会市川支部

編集 支部長 永井 博

市川市市川南 3-12-D-604

新春のお慶び申し上げます

本年も相変わらず、よろしく願いいたします。
皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

千葉県隊友会部隊研修 「いずも」 見学

1月15日(月)、海上自衛隊横須賀基地いずも研修があり、支部会員6名とその家族、知人含めて、支部から21名が参加しました。当初の募集数50名でしたので全員は無理かと思っていましたが、県本部のご配慮により希望者全員が見学することができました。

「F35Bを導入しての空母化」についての質問には、「噂については承知しておりますが、施策としては何も聞いておりません」との回答だったとのこと。米軍オスプレイとの共同訓練が行われ、今後、陸上自衛隊にオスプレイが導入されれば、「いずも」との統合訓練が実施されると思われます。

米軍基地の方を見ると、栈橋の高さからは見えなかったロナルド・レーガン(艦番号76)が見えました。



金子市議会議員後援会総会



平成29年11月23日、市川グランドホテルにおいて、隊友会特別会員の金子市川市議会議員講演会総会が開催され、支部から竹原会員、西村会員、山口会員(家族会会長)が参加しました。

本会は、毎年11月23日の勤労感謝の日に行われており、金子市議を応援する諸団体の代表者が集まります。

「初めてのアピール行進」に参加して

弘田雅数

隊友会市川支部から紹介いただきました、12月1日金曜日の北方領土返還要求中央アピール行動「アピール行進」に参加してきました。行進は日比谷音楽堂から西銀座を通り銀座1丁目付近で流れ解散となる約2キロ余り30分のコースでした。

当日はあいにくどんよりと曇った寒い日でしたが、集合場所の日比谷公園の広葉樹は見事な紅葉で都会の喧騒を忘れさせてくれる眺めでした。

アピール行進の出発式が行われる音楽堂に10時に到着をしました。受付付近には隊友会事務局長の植木美知男氏がおられ、他に顔見知りの方たちも散見されました。受付で「北方領土返還要求」と書かれたタスキとハチマキそれと小旗の3点セットを受け取り音楽堂の中に入りました。会場は各県の旗と労働組合の旗が林立しておりました。参加者は約500名との発表がありました。

10時半から出発式が始まり、壇上には江崎北方担当大臣始め国会議員が14名ほか地方議会の議員が並びました。特に新党大地の鈴木宗男代表が目を引きました。式は根室市長の式辞、江崎大臣の挨拶があり30分ほどで終わりました。

次いで行進準備になり、参加者は2つの団のいずれかに分られました。第1団は47都道府県の旗、第2団は労働組合の旗が中心になりました。私は労働組合に行くのもいかなものかと思い、出身県の三重県の旗のもとに集合しました。三重県からの参加は2人でいずれも30代前半の男性でした。一人は県庁の職員、もう一人は自治労の専従職員でした。いろいろ三重県の話で盛り上がりました。

行進は11時半に警察官の警備統制をする中、始まりました。先導車のスピーカーから流れるアピールに合わせ声を上げ、小旗を振ることの繰り返しで約30分行進をしました。若い警察官が行く先々で隊列が途切れないように信号時間を操作してくれていました。またそれと合わせ行進のスムーズな実施、ハチマキの回収等に主催団体の若い人たちがてきぱきと動いているのが印象に残りました。



アピール行進がどれほどの役に立つかはわかりませんが、自分の意志だけは明らかにしたいとの思いから参加しました。

「憲法改正を急げ」日本会議に参加して

和田慎二

11月27日東京プリンスホテルで開催された日本会議、日本会議国会議員懇談会設立20周年記念大会に参加させて頂きました。日本会議は会員数4万人を数え今回の大会の参加者は約2千人以上で会場立ち見までで盛況ぶりでした。中でも各界の著名人の方々からの提言が印象的でした。

ジャーナリストの櫻井よしこさんからは中国の膨張主義、アメリカの変化に備え現実を見る目、見極める心と決意を持ちこの日本を守るために憲法改正をもっとスピードを上げて進めなければ間に合わないということ、拉致被害者家族連絡会代表飯塚繁雄氏からは国連総会でのトランプ大統領の演説による拉致問題解決への期待、麗澤大学特別教授古森義雄氏は海外での日本会議への動向、作家竹田恒泰氏からは左派による皇室の様々な行事をなくそうとする動き女系天皇女性宮家推進の阻止また天皇陛下ご譲位に関連して代替わりにあたる今後の皇室行事について簡略化の動きを危惧する話があり特に御即位の行事大じょう祭で必要なあらたえという麻布を古代から先祖代々お納めしている徳島県木屋平の阿波井部氏の話は興味深く皇室行事を一步でも二歩でも復古させなければならぬことが重要であり、簡略化して潰そうとする動きを絶対に阻止しなければならないとの提言がありました。

今回初めて参加して非常に学ぶことの多い大会でした。

以上第一部記念大会の後には祝賀会において国会議員の方々との交流もでき貴重な体験が出来ました。ありがとうございました。



名惜会勉強会

金井会員が塾長を務める名惜塾勉強会が12月19日(火)並びに1月16日(火)に江東区産業会館にて行われました。

12月のテーマは沖縄の3回目で、「沖縄の現在の危機」でした。主に①中国の軍事力の増強による南西諸島の危機、②反基地の活動や沖縄独立の活動、③沖縄2紙(琉球新報と沖縄タイムス)の偏向報道とその影響と言う内容でした。

1月のテーマは、「北朝鮮のミサイル」でした。

本勉強会は、第3火曜日の午後6時30分から江東区産業会館(東陽町下車1分)にて開催されます。

参加費1,000円です。



年会費・会運営協力費の納入を!

本年も手配り分の年会費と会運営協力費(寄付)依頼を封筒にに入れて、対象の方々に配布しています。

3月31日までに振込みいただきますようお願いいたします。

寄付の依頼は、終身会員のうち入会后10年を経過した75歳未満の方(今回は昭和18年4月2日以降に誕生され

た方)について会運営協力費3,000円のご協力をお願い

今後の行事・講演等の予定

◆北方領土返還要求全国大会

2月7日(水)10時~ 国立劇場大劇場

入場券がないと入場できません。希望者は支部長まで。

◆「朝日・グレンデール訴訟」特別報告会

2月8日(木)18:00~19:30

衆議院第一議員会館1階多目的ホール

メールにてご案内済です。2月6日まで申込要

◆偕行社セミナー

①日中戦争とはなんであったか?

2月17日(土)13:00~17:00

日本教育会館7階会議室 会費1000円(当日)

申込は2月13日まで偕行社事務局03-3263-0851宛

②東アジアの危機と日本の対応

3月13日(火)13:00~17:00

東洋学園大学本郷キャンパスフェニックスホール

会費 2000円(当日)

申込は3月6日まで偕行社事務局03-3263-0851宛

◆29年度後期支部長等会議

3月1日(木)13:30~ 千葉市民会館

◆千葉県自衛隊入隊予定者激励会

3月3日(土)13:00~ 四街道文化センター

予約不要ですので、お誘い合わせのうえご参加下さい。

◆千葉県隊友会平成30年度総会

4月19日午後 三井ガーデンホテル千葉

◆第12回千葉県隊友会ゴルフ大会

5月22日(火)ムーンレイク茂原GC 9時スタート

◆その他、講演会等の案内が参りましたら、メール網にて随時、ご連絡いたします。

***** お願い *****

●支部から皆様への情報提供は、メールに頼らざるを得ませんので、ぜひメール網に登録下さい。(支部長アドレス宛に空メールをお送り頂ければOKです。)

●支部だよりに原稿をお寄せください。今後、趣味のコーナーを設けます。コジャレた飲み屋の紹介などなんでも結構です。